

Großes Sommerturnier des Reit- und Fahrvereins Tönisberg-Schaephuysen

Am 11. und 12. Juli findet am Schaephuysener Sportzentrum das alljährliche, große Sommerturnier des Reit- und Fahrvereins Tönisberg-Schaephuysens statt. An den zwei Turniertagen wird sich das sonst so ruhige Vereinsgeländer wieder in einen Magnet für alle Pferdebegeisterten der Umgebung verwandeln. Geritten werden Dressuren vom Reiterwettbewerb bis zur Klasse M* und im Springen ist der Höhepunkt eine Punktespringprüfung der Klasse L mit Joker. Mit einer ungewöhnlich hohen Nennungszahl von über 1200 Nennungen ist das Turnier so groß wie schon seit Jahren nicht mehr und wird eine große Herausforderung für die Organisatoren. Doch auch wenn es viel zu tun gibt, freuen sich alle Mitglieder des Vereins schon auf das „große Wochenende“. Als besonderer Zuschauermagnet ist am Samstag eine Kür der Klasse A angesetzt, bei der die Reiter sich eine Choreographie selber ausdenken und zu passender Musik vorführen müssen. Diese Prüfung findet immer ganz besonderen Anklang, genauso wie das Schaubild, das am Sonntag von einer Gruppe von Vereinsreiterinnen vorgeführt wird.

Doch auch für die nicht sportlich Interessierten lohnt sich ein Besuch: Beim Essensstand „Snacky“ kann jeder leckere Pommes und Currywurst essen, im Zelt gibt es belegte Brötchen, selbstgebackenen Kuchen und Erdbeerbowle und am Bierpavillion kann man das bunte Treiben bei gekühlten Getränken ganz in Ruhe beobachten. Darüber hinaus kann man am Sonntagabend den Blumenschmuck des Turniers zu besonders günstigen Preisen erstehen!

Wir hoffen auf gutes Wetter und zwei schöne Tage, wenn es wieder heißt: „Möge der Beste gewinnen!“